



Presseinformation der Stadt Guben

vom 24. Juli 2019

1. Preisverlosung des Fotowettbewerbes

Unter dem Motto „Guben überall“ und dem Slogan „Lasst unsere Stadt teil eures Urlaubs werden“ startete vor einem Monat der Fotowettbewerb der Stadt Guben. Die Teilnahme ist leicht, einfach ein Guben-Souvenir z.B. den Guben-Beutel, Schlüsselband, Pin oder einen Magneten auf dem Urlaubsfoto gekonnt präsentieren. Der Wahl des Standortes sind noch immer keine Grenzen gesetzt, denn bis Mitte August können Sie noch am Wettbewerb auf Facebook teilnehmen. Wie angekündigt verlost die Stadt die unterschiedlichsten Preise. Der 1. Preis ist ein Verzehrutschein im Wert von 20€ für das Street Food Festival in Guben, das in der Zeit vom 02.-04.08.2019 auf dem Kirchplatz die Gaumen belebt.

Kerstin Geilich, Geschäftsführerin des Marketing und Tourismus Guben e.V., war die freundliche Losfee und zog den 1. Gewinner des Fotowettbewerbes. Die Urlauberfamilie wurde bereits in Ihrem Urlaub informiert und bedankte sich herzlich für den tollen Preis. In der nächsten Woche wird ein weiterer Gutschein für das Street Food Festival verlost. Alle Teilnehmer wandern wieder in den Lostopf. Die Teilnahme am Wettbewerb steht jedem offen, so können sich auch Besucher unserer Stadt oder ehem. Gubener beteiligen. Das Urlaubsbild unter den Beitrag bei Facebook posten oder per E-Mail an die Stadtverwaltung senden. (Boehme.I@guben.de)